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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº.: 002/2021.

Aos vinte e seis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um (26/07/2021), reuniram-se
os conselheiros do Conselho Gestor do Fundo Municipal de Meio Ambiente, atendendo a
convocação feita através do Ofício Circular nº.: 003/2021/IMAAR-DFMMA, e-mail e grupo de
WhatsApp,  no  auditório  do  Centro  de  Estudos  Ambientais-CEA,  localizado  na  Praia  da
Chácara, s/nº – Angra dos Reis-RJ, com início às nove horas, em primeira chamada, e nove
horas  e  trinta  minutos,  em  segunda  chamada.  Na  ocasião,  se  fizeram  presentes  os
CONSELHEIROS  NÃO  GOVERNAMENTAIS  :   Aline  Da  Costa  F.  Martins  (suplente)   -
Representantes do setor de Comércio:  SICOMERCIO - Sindicato do Comércio Varejista de
Angra dos Reis, Mangaratiba e Parati; Marilda de Souza Francisco  (suplente)   - Representante
do  setor  da  agricultura; Sandro Guedes Guimarães  (titular)   -  Representante  do  CREA/RJ;
CONSELHEIROS  GOVERNAMENTAIS: Alexandre  Giovanetti  Lima  (suplente)   -  Serviço
Autônomo de  Captação  de  Água  e  Tratamento  de  Esgoto;  Fernanda Amaro dos  Santos
Diniz  (suplente)   - Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico. A Sra Alba Valéria dos
Reis Pereira - Diretora do Fundo Municipal de Meio Ambiente neste ato representando o  Sr
Mário Sérgio da Glória Reis – Diretor Presidente do Instituto Municipal do Ambiente de Angra
dos Reis (Presidente do CG-FMMA), o qual se faz ausente tendo em vista encontrar-se em
compromisso  externo,  assim  sendo,  conforme  previsto  no  Decreto  8.825/2013,  art.  11,  I-
Compete ao Diretor do FMMA substituir  o Presidente do CGFMMA;  informando contar com
apoio administrativo do DFMMA do Sr Tiago de Oliveira Syrio e da estagiária Esther Cristina
da Conceição da Silva. Dando início aos  trabalhos com a 1)Abertura a  Sra Alba Valéria
solicitou que fosse  passada  a lista de presença,  tendo participado como  visitantes: a  Srª
Karen da Cruz Berquo Ururay Correa – Diretora do Departamento de Bem Estar Animal do
IMAAR,  Carlos  Dutra –  Representante  do  Clube  de  Observadores  de  Aves-COA,  Paulo
Sevalho Gonçalves – Agente Administrativo do IMAAR; Andre Gonçalves Malcher – Diretor
do Departamento de Controle Interno e Auditoria do IMAAR; Daniela Oliveira –  ouvinte da
SICOMERCIO; Aryane de Oliveira (ouvinte) – Assessora Parlamentar da Câmara Municipal de
Angra dos Reis, representando a vereadora Titi Brasil. Após a abertura da reunião, verificou-se
o  quorum  mínimo  estabelecido,  conforme  o  regimento  que  diz:  qualquer  número  de
representantes na segunda chamada (art. 7). 2)Aprovação da Pauta, a Sra. Alba Valéria faz a
leitura da pauta:  1)Abertura; 2)Aprovação da Pauta; 3)Ações estruturantes do Parque Natural
Municipal  da  Mata  Atlântica  -  PNMMA;  4)Elaboração  do  Projeto  Executivo  do  acesso  ao
PNMMA; 5)Campanha de castração do Bem Estar Animal; 6)Exposição de Observatório de
Pássaros 7)Prestação de Contas de 2021; 8)Movimentação Bancária; 9)Assuntos Gerais, a Sra
Alba Valéria solicita que seja apresentada juntamente a pauta 3 e 4 sendo APROVADA pelos
Conselheiros presentes; 3)Ações estruturantes do Parque Natural Municipal da Mata Atlântica -
PNMMA;  4)  Elaboração  do  Projeto  Executivo  do  acesso  ao    PNMMA;   a  Sra  Alba  Valéria,
apresenta um relatório (anexo ao slaide de apresentação da reunião) sobre os temas com
apresentação de vídeo e fotos, sendo APROVADA pelos Conselheiros presentes; 5)Campanha
de castração do Bem Estar Animal, a Sra Karen solicita o acréscimo de mais R$200.000,00
(Duzentos Mil Reais) para a campanha tendo em vista a cotação dos serviços ter ficado acima
do  previsto.  A Sra  Alba  Valéria  explica  que  a  devida  contratação  passará  por  processo
licitatório, onde sempre primamos pela qualidade dos serviços e também pela economicidade,
diante disto e por estarmos com nosso orçamento comprometido, ou seja sem grandes aportes,
sugiro que seja remanejado este valor do Projeto Parque do Mangue e após a licitação seja
devolvido o valor restante ao projeto de origem, após explicação a senhora  Alba Valéria  coloca
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em votação, sendo APROVADA pelos Conselheiros presentes;  6)Exposição de Observatório
de Pássaros,  a  Sra Alba Valéria convida o Sr Carlos Dutra para contar em como está o
andamento  dos  trabalhos,  onde  ele  relata  que  além  de realizar a exposição denominada
“Aves dos Reis” 1ª exposição que falará sobre as aves de Angra dos Reis, onde terão vários
objetivos como observação de aves, na conservação e fornecerá um inventário de aves durante
um ano, feito dentro do Parque Natural da Mata Atlântica de Angra dos Reis, cursos para a
população local para se tornarem guias para a observação dos pássaros, gerando renda. As
fotos  da  exposição  serão  doadas  ao  IMAAR  para  uma  exposição  itinerante,  a  exposição
acontecerá de 01 a 18 setembro de 2021 na Casa da Cultura. 7)Prestação de Contas de 2021,
a Sra Alba Valéria apresenta Receita Arrecadada, pagamentos efetuados, Restos a Pagar, tudo
até junho 2021, após explicação a senhora Alba Valéria coloca em votação, sendo  APROVADA
pelos  Conselheiros  presentes; 8)Movimentação  Bancária,  a  qual  foi  apresentada  aos
conselheiros, informando o saldo bancário em 22/07/2021 de R$ 7.767.821,55 (Sete Milhões,
Setecentos e sessenta e sete mil, oitocentos e vinte e um reais e cinquenta e cinco centavos);
9)Assuntos Gerais, após foi perguntado aos Conselheiros se havia mais algum assunto, não
tendo  mais nada a Diretora do FMMA fez agradecimentos pela colaboração dos Conselheiros
e apoios e considerações finais. Nada mais tendo a acrescentar na presente ata, a Sra. Alba
Valéria agradeceu a presença de todos, e deu por encerrada a reunião, lavrando a presente
Ata, a qual vai datada e assinada por todos os presentes. 
Angra dos Reis, 26 de julho de 2021.

Alexandre Giovanetti Lima ___________________________________
Serviço Autônomo de Captação de Água e Tratamento de Esgoto - Suplente

Fernanda Amaro dos Santos ____________________________________
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico - Suplente

Alba Valéria dos Reis Pereira ____________________________________
Instituto Municipal do Ambiente de Angra dos Reis - Suplente

Aline Da Costa F. Martins _______________________________________
Representantes do setor de Comércio: SICOMERCIO - Sindicato do Comércio Varejista de Angra dos Reis, 
Mangaratiba e Parati - (suplente)

Marilda de Souza Francisco  _____________________________________
Representante do setor da agricultura - (suplente)

Sandro Guedes Guimarães  _____________________________________
Representante do CREA/RJ - (titular)

Karen da Cruz Berquo Ururay Correa ______________________________
Diretora do Departamento de Bem Estar Animal do IMAAR

Paulo Sevalho Gonçalves _______________________________________
Agente Administrativo do IMAAR

Tiago de Oliveira Syrio __________________________________________
Equipe de Apoio do DFMMA
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Esther Cristina da Conceição da Silva ______________________________
Equipe de Apoio do DFMMA - Estagiária

Carlos Dutra __________________________________________________
Representante do Clube de Observadores de Aves-COA

André Malcher  ________________________________________________
Diretor do Departamento  de Controle Interno e Auditoria

Daniele Oliveira ________________________________________________
Representantes do setor de Comércio: SICOMERCIO - Sindicato do Comércio Varejista de Angra dos Reis, 
Mangaratiba e Parati - (visitante)

Aryane de Oliveira _______________________________________________
(ouvinte) Assessora Parlamentar da Câmara Municipal de Angra dos Reis, representando a vereadora Titi Brasil
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